

zu TOP .....

Mainz, 17.09.2019

**Anfrage 1367/2019 zur Sitzung am 25.09.2019**

**Neue Haltestelle Naturhistorisches Museum (ÖDP)**

Ende September 2019 wird das naturhistorische Museum wiedereröffnet. Es ist neben dem Gutenberg-Museum ein weiteres interessantes Museum für Mainz-Besucher. Leider gibt es derzeit noch keinen Halt der Stadtrundfahrt mit dem Gutenberg-Express am Naturhistorischen Museum, obwohl der Linienweg direkt am Naturhistorischen Museum vorbeiführt. Ein Halt am Naturhistorischen Museum würde die Aufmerksamkeit der Rundfahrt-Nutzer auf dieses hochinteressante städtische Museum lenken, was auch zu höheren Besucherzahlen führen könnte

**Wir fragen an:**

1. Ist es möglich eine Haltestelle des Gutenberg-Expresses vor dem Naturhistorischen Museum einzurichten?

Moseler, Claudius, Dr.